
Pièces 8 Pièces

Superficie 311 m²

Référence 82853686

Prix 5 400 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Sur  les  hauteurs  et  à  proximité  du  village  médiéval,  offrant  une  vue  panoramique

sur  la  mer  et  le  Cap  Ferrat,  très  belle  propriété  à  Eze  comprenant  2  villas

indépendantes  l'une  de  l'autre  construite  chacune  sur  2  niveaux  et  distribuées

comme suit:- la 1ère villa, d'une surface de 155 m² comprend: au niveau supérieur

-  entrée,  WC  invités,  séjour,  cuisine  équipée,  1  chambre  avec  salle  de  bains

attenante  et  WC;  au  niveau  inférieur:  2  autres  chambres  avec  placards  de

rangement,  2  salles  de  bains  avec  WC,  buanderie,  local  technique  et  remise.

Garage pour 2 véhicules.- la 2ème villa, d'une surface ...

In the heights and very close to the authentic medieval village, offering a panoramic

view  of  the  sea  and  Cap  Ferrat,  beautiful  property  including  2  independent  villas

each built on 2 levels and divided as follows:- the 1 st villa, with a total living area of

155  sqm  is  compsoed  of:  on  the  upper  floor  -  entrance  hall,  guest  toilet,

living/dining  room,  separate  equipped  kitchen,  1  bedroom with  bathroom ensuite

and toilet;  on the lower floor:  2 other bedrooms, 2 bathrooms with toilet,  laundry,

utilities and a cellar.  Garage for  2 cars.-  the 2nd villa,  offering 111 sqm lving area

includes: on ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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